



UNSERE IDEE

WIE ES BEGANN...

Bei einem Gespräch unter Arbeitskolleginnen, was wir mit unseren Brautkleidern machen wollen entstand die Idee:

Hochzeits- und Abendkleider mit Geschichte bei einem gemütlichen Ladies-Day, bei Cüpli, Kaffee und Kuchen, weiter zu verkaufen.

Denn diese tollen Kleider sind zu schade, um im Schrank zu verstauben. Sie haben uns am schönsten Tag unseres Lebens bekleidet – sie sind voller positiver Energie und wir würden uns freuen, wenn sie auch Dir dabei helfen, diesen Tag zu einem unvergesslichen Moment werden zu lassen.

Entstanden sind die Mini-Hochzeitsmessen mit Secondhand-Kleidern: die meinKleid-deinKleid Events.

DIE BOUTIQUE

Nach 4 meinKleid-deinKleid Events und grosser Nachfrage, habe ich den Schritt gewagt und am 2. Mai 2018 die meinKleid-deinKleid Boutique eröffnet.

In der Boutique nehme ich gereinigte Kleider gegen Gebühr an und verkaufe diese auf Kommissionsbasis. Es macht mir riesigen Spass! Dabeisein zu dürfen, wenn eine zukünftige Braut Ihr Traumkleid findet - dieses Glück und die Freude der Braut, ist für mich der schönste Moment.

Auch die Cocktail- und Abendkleider Auswahl darf sich sehen lassen!

Natürlich statte ich auch sehr gerne Brautmütter, Trauzeuginnen, Schwestern, alle anderen weiblichen Hochzeitsgäste und Blumenmädchen aus!

Aber schöne Kleider dürfen nicht nur auf Hochzeiten tanzen! Es gibt so viele Gründe zu feiern und sich mal „herauszuputzen“!